



Pièces	<b>11 Pièces</b>
Superficie	<b>142 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>9989</b>
Prix	<b>345 000 €</b>

Nice

Maison à vendre (06000)

Affaire exceptionnelle : double villa avec vue panoramique Découvrez cette vaste résidence composé de 2 appartements distincts, reliés par un escalier intérieur, offrant une vue panoramique exceptionnelle sur la mer et les environs. Niché dans un cadre verdoyant et tranquille, cette propriété de 1850 M<sup>2</sup>, agrémenté d'arbres fruitiers, est idéale pour les amoureux de la nature et les bricoleurs passionnés. Situé à quelques Mètre de l'hôpital de nice-L 'archet et la route st antoine, cette maison sans acces direct en voiture se distingue par sa tranquillité absolue. Le stationnement se fait en ...

*Discover this spacious residence composed of two distinct apartments, connected by an internal staircase, offering an exceptional panoramic view of the sea and surroundings. Nestled in a tranquil, green setting, this 1850 m<sup>2</sup> property, adorned with fruit trees, is ideal for nature lovers and DIY enthusiasts. Located in a sought-after neighborhood near Nice-l'Archet Hospital and St Antoine Road, this house, without direct car access, stands out for its absolute tranquility. Parking is available at the roadside, followed by an 80-step descent, immersing you in nature. With development potential ...*

## **KW HLC**

965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

